



## Le volontariat franco-allemand en établissement scolaire pour les 18-25 ans

publié le 17/02/2012 - mis à jour le 04/01/2013

### Descriptif :

L'OFAJ lance un appel à candidatures pour les jeunes intéressés par une année de volontariat en établissement scolaire.

- ▶ Depuis l'entrée en vigueur en 2006 de la nouvelle loi sur le volontariat associatif et sur le service civil volontaire, l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) a été chargé, en tant que centre de compétences des gouvernements français et allemand, de créer et de coordonner un service volontaire franco-allemand. Chaque année, des jeunes Français et Allemands effectuent une année de service civil dans l'autre pays.
- ▶ Le [volontariat franco-allemand](#) en établissement scolaire va débiter à la rentrée prochaine. Douze établissements ont été sélectionnés en France, la sélection des établissements allemands se fera prochainement.
- ▶ L'OFAJ recrute des volontaires français et allemands pour un départ en septembre 2012 .

Date limite d'inscription : 15 avril 2012